

Baudenkmal prüfen

VEREIN Firma wartet Mühle regelmäßig

NENNDORF/AH – „Die Instandhaltung und Wartung der Nenndorfer Mühle haben absolute Priorität für den Verein Mühlenfreunde Holtriem“, dies teilte der Geschäftsführer Harm Poppen kürzlich in einer Pressemitteilung mit. Um ein sicheres Betreiben des Baudenkmals aus dem Jahre 1850 zu garantieren, beschloss der Vorstand des Vereins eine Mühlenbaufirma aus Holland zu beauftragen. Das Unternehmen soll die Mühle zweimal jährlich begutachten, kleinere Wartungsarbeiten durchführen und frühzeitig auf Mängel und Schwachstellen hinweisen.

Aber auch über den Stand des vorgesehenen Neubaues

der Galerie wurde in der jüngsten Sitzung des Vereins berichtet: „Es wurde ein Architekt beauftragt und eine Projektskizze für den Förderantrag auf eine Mitfinanzierung aus dem Leader-Programm Nordseemarschen erstellt“, erklärte Kassenwart Gerhard Schuster dem Vorstand. Nach Bewilligung der Fördermittel könne die Ausschreibung der Arbeiten durch die Samtgemeinde Holtriem erfolgen. Voraussichtlich im nächsten Jahr soll der Neubau fertiggestellt sein.

Die Bauarbeiten am Mül-lerhaus sind hingegen noch im vollen Gange. Daher fällt der traditionelle Apfeltag am Dienstag, 3. Oktober, aus.